

# SWI

## Unit Lantas Polsek Sukaraja melaksanakan kegiatan patroli dengan menyisir jalan protokol dan lokasi yang rawan

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID](http://KOTASUKABUMI.SWI.OR.ID)

Nov 14, 2023 - 15:00



*Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Jajaran Unit Lantas Polsek Sukaraja Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan patroli dengan menyisir jalan protokol dan lokasi yang rawan akan terjadinya gangguan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas). Hal itu dilakukan untuk mencegah tawuran antar

pelajar pasca bubar sekolah.

“Maraknya aksi tawuran pelajar, maka dari itu untuk mengantisipasinya kami melaksanakan patroli ke sejumlah sekolah dan lokasi yang rawan digunakan untuk tawuran,” ujar Panit 1 Lantas Polsek Sukaraja Ipda Suhendar Slamet Mulyadi, S.H., S.Kom, Selasa (14/11/2023).

Selain menyisir jalan protokol di wilayah hukum Polsek Sukaraja, pihaknya juga menyambangi sekolah-sekolah sekaligus memberikan pesan terkait Kamtibmas kepada pihak sekolah untuk membantu pihak Kepolisian dalam mengantisipasi terjadinya tawuran pelajar.

“Jadi kami juga menyampaikan pesan Kamtibmas kepada pihak sekolah untuk memantau siswanya pada saat kepulangan sekolah guna mengantisipasi tawuran pelajar di wilayah Hukum Polsek Sukaraja,” tuturnya.

Pada saat melakukan patroli dengan menyisir jalan protokol, pihaknya juga mendapati ada beberapa pelajar yang masih nongkrong ketika sudah selesai aktivitas belajarnya. Maka untuk mengantisipasi terjadinya aksi tawuran, pihaknya langsung memeriksa tas dan memberikan himbauan agar para pelajar tersebut pulang ke rumahnya masing-masing.

“Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat guna terciptanya stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Sukaraja,” ucapnya.

Menurut Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE, M.Si, pihak Kepolisian juga akan melakukan rapat koordinasi ditingkat Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam) Sukaraja untuk membahas antisipasi tawuran dengan melibatkan kepala sekolah.

“Jadi mereka (kepala sekolah) itu akan dipanggil untuk sama-sama membahas dalam rangka antisipasi tawuran pelajar ini,” jelas Kapolsek.

Para pelajar diingatkan juga agar pada saat jam belajar tidak ada yang berkumpul-kumpul atau berkeliaran diluar sekolah dan apabila sudah jam pulang agar langsung kembali ke rumahnya masing-masing.

Sebelumnya, Kapolsek Sukaraja Kopol Dedi Suryadi SE, M.Si menjelaskan bahwa Patroli di Sekolah sudah kami lakukan, tapi akan ditingkatkan guna mencegah terjadinya aksi tawuran antar Pelajar.

“Ini semua kita lakukan demi kebaikan generasi penerus bangsa dan kita semua.” imbau Kapolsek. Patroli berjalan Aman dan lancar dan tidak terdapat siswa yang membawa senjata tajam.